



*Signature Ppf*<sup>MC</sup>



## YVES JEAN

Le jeudi 3 avril 1941 -  
Le mercredi 9  
décembre 2020

Nous avons le regret de vous annoncer le décès de monsieur Yves Jean, décédé le 9 décembre 2020, à l'âge de 79 ans, au CISSS Bas-St-Laurent - Hôpital d'Amqui.

Il était l'époux de madame Lorraine Poirier.

Il était le fils de feu monsieur Rosaire Jean et de feu madame Élise Poirier.

Monsieur Jean laisse dans le deuil,

son épouse :  
Lorraine;

ses enfants :  
Éric (Sonia Fournier),  
Steeve (Colette Talbot),

Marlène (Martires Martinez),  
Julie (Daniel Poirier);

ses petits-enfants :

Kevin (Mélissa Beauregard),  
Maxime,  
Ève-Marie (Jean-Simon Pelletier),  
Gabriel,  
Alexis,  
Benjamin,  
Xavier.

Il était le frère de :

feu Claude (Ursule Vallières),  
Émilien (Marielle Bellavance),  
Lucie (Gilbert Caron),  
Lisette (Roland Gagné),  
feu Roger (Carmen Harvey),  
feu Michel (Nicole Ouellet),  
feu Gilbert`,  
sa soeur de coeur : Micheline Morin (Armand Bernier).

Il était le beau-frère de la famille Poirier :

Suzanne (Georges Vallières),  
feu Danielle (Olivain Ouellet),  
Chantal,  
André (Jacinthe Fortier),  
Jean-Nil,  
Bernard (Suzanne Verreault).

Il laisse aussi dans le deuil, ses neveux et ses nièces, ses cousins et ses cousines ainsi que de nombreux parents et amis(es).

La famille recevra les condoléances à la

Maison commémorative familiale  
F O U R N I E R  
1, avenue Marcheterre  
Sayabec

le lundi 14 décembre 2020, de 10 h à 13 h 45,

et suivra la célébration commémorative qui aura lieu à la Maison commémorative familiale Fournier de Sayabec, à 14 h.

Après la célébration commémorative, la crémation aura lieu au Crématorium de l'est de Sayabec et les cendres de monsieur Jean seront déposées au Columbarium Jardin de la Mémoire de Sayabec et seront inhumées au cimetière de Jardin de la Paix de Sayabec, ultérieurement.

La famille tient à remercier chaleureusement le personnel du Centre hospitalier d'Amqui, celui de l'Unité des soins intensifs et palliatifs et un merci tout particulier aux infirmières Louiselle Dostie, Suzanne-Nathalie Marquis pour leur dévouement et pour la qualité des soins prodigués.

Ceux et celles qui le désirent peuvent envoyer des marques de sympathie ou faire un don à la Fondation Action-Santé de la Matapédia ou à la Fondation Maurice Fournier pour la Fabrique de Sayabec, par l'entremise de l'hôtesse ou en utilisant le lien ci-dessous.

AVIS IMPORTANT \*\*\* Considérant la situation provoquée par le virus COVID-19 et en respect des recommandations du Ministère de la santé publique, un rassemblement de seulement 25 personnes est autorisé. De plus, le port du couvre visage sera obligatoire lors de votre visite à la Maison Fournier.

Fondation Action Santé de la Matapédia